

## Rombongan PWI Bengkalis Hadir HPN 2022 Riau dan HUT ke -76 PWI di Siak, Berdarmawisata Tinggalkan Tugas Rutin Sejenak

Yulistar - [BENGKALIS.OPINIPUBLIK.ID](http://BENGKALIS.OPINIPUBLIK.ID)

Mar 21, 2022 - 21:14



*Wisata ke Sultan Buang Asmara Rombongan PWI Bengkalis*

sekaligus HUT ke-76 PWI di kabupaten Siak Sri Indrapura berlangsung dari tanggal 18-20 Maret 2022 diikuti PWI kabupaten Bengkalis. Dan anggota PWI Bengkalis berangkat berjumlah 14 orang yang langsung di pimpin ketua PWI Bengkalis Adi Putra.



" Kami berangkat dari pulau Bengkalis setelah Jumatan menggunakan Roro menuju Sei Pakning dan kita menggunakan atau meminjam kendaraan Sekwan Bengkalis dan setelah sampai di pelabuhan Roro sei Pakning sekretaris PWI Bengkalis Agustiawan mendapat telpon dari keluarga mengatakan orangtuanya sakit dan terpaksa patah balek kembali ke Bengkalis," terang Ketua PWI Bengkalis, Jumat.(18/03).

Perjalanan Mendebarkan

Walaupun jarak Sei Pakning ke kota Siak bisa dicapai dengan waktu 1 jam perjalanan. Rombongan sudah diwanti-wanti pengemudi bahwasanya kondisi kendaraan tidak sehat atau lampu mobil tersebut tidak hidup.



" Dengan melanjutkan perjalanan ke tempat tujuan kami tetap menggunakan mobil tersebut dan selama perjalanan AC mobil mati dan semua jendela dibuka bagi anggota PWI yang aktif merokok leluasa dan bagi yang tidak merokok merasa kegerahan," terang Ismail.

Kondisi mobil milik Pemda Bengkalis atau khusus milik sekwan DPRD kabupaten Bengkalis dari tahun 2012. Pengadaan pada saat PON Riau yang juga diadakan di kab Bengkalis.

" Ada dua mobil seperti ini di Sekwan bang tapi keduanya sama-sama tak sehat yang satu berada di Bengkalis aku mobil tak berfungsi," kata supir mobil sekwan.

Selama perjalanan memasuki wilayah kabupaten Siak Sri Indrapura senja dan mobil tetap berjalan menggunakan lampu spion dan sampailah di ibukota Siak Sri Indrapura.

Peran jurnalis dalam melaksanakan tugas dalam pewartaan di wilayahnya tidak kenal waktu dan tempat dan kesempatan untuk liburan atau Vakansi di kegiatan HPN 2022 Tingkat Provinsi Riau dan ulang tahun ke 76 PWI.

" Karena HPN 2022 se Riau dilaksanakan di Siak kami memanfaatkan kegiatan ini ikut berpartisipasi dan sambil berlibur bersama sama rekan rekan jurnalis ," terang M Iqbal wartawan RRI.

Welcome Dinner

Kegiatan HPN 2022 SE Riau diawali dengan jamuan makan malam bersama dengan wakil Bupati Siak Husni Merza dan Ketua Umum PWI Pusat Atal Sambiring Dapari dan ibu didampingi ketua PWI Provinsi Riau Zulmansyah Sekadang beserta pengurus PWI Riau dan PWI sekabupaten kota se Riau. Di Balai room Datuk Empat Suku Datuk.

Wakil Bupati Siak, Husni Merza dalam sambutannya berharap peran media ikut berpartisipasi dalam program pembangunan.

Pada Sabtu (19/3/2022) dilaksanakan wisata Kota Siak, bakti sosial di Panti Asuhan Asshidiqiyah Siak dan Kenduri Syukuran HPN Makan Behidang.

Wisata di Kota Siak antara lain mengunjungi Istana Siak, Masjid Raya, Istana Prapatan, Makam Raja-raja, Siak Lawo dan Tangsi Belanda. Lalu pada pukul 11.00 WIB, makan berhidang sekaligus pembagian bingkisan di Panti Asuhan Asshidiqiyah.

Setelah itu pada pukul 20.00 WIB dilaksanakan resepsi HPN di lapangan Siak Bermadah dan sekaligus penyerahan PWI Riau Award kepada Gubernur Riau Syamsuar, Wakapolda Riau Brigjen Tabana Bangun, Bupati Siak Alfredri dan Kepala SKK Migas Sumbagut dan juga Wakil Bupati Bengkalis Bagus Santosa dan penyerahan hadiah-hadiah lomba seperti Hadiah LKTJ Raja Ali Kelana, hadiah Turnamen Pingpong PWI, Turnamen Badminton dan Turnamen Domino.

Kemudian tambah Adiputra" Esoknya, pada Minggu (20/3/2022) pukul 06.30 WIB dilaksanakan gowes yang melibatkan semua pihak dengan rute depan Istana

Siak, Islamic Center. Ini disediakan doorprize, seperti Sepeda Motor dari Gubernur Riau, sepeda lipat, televisi, kulkas, sepeda dayung, handhpone dan hadiah menarik lainnya,” pungkas.

Rombongan PWI Bengkalis kembali pulang minggu pagi menuju Bengkalis dan pukul 10.30 WIB tiba dengan selamat di kota Bengkalis.(yulistar)